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La comisión Europea comprueba 
el respaldo social del aeropuerto 

lila Comisión Europea es perfectamente consciente de la importancia de 
este aeropuerto para Castilla-la Mancha, y no se opone al mismo, 
nuestra tarea consiste en asegurarnos de Que la legislación 
medioambiental europea, Que ha sido aprobada por todos, se cumple, y 
las visitas de ayer y hoy han sido muy útiles" 

Dijo en Ciudad Real el director general de 
Medio Ambiente de la Comisión Europea, 
el inglés David Grant Lawrence, tras cono
cer en profundidad este proyecto y a sus 
promotores y comprobar, durante los pa
sados días 10 Y 11 de octubre, el respaldo 
social con Que cuenta este proyecto. 

"Hemos tenido unas discusiones muy 
abiertas y nos marchamos de aquí con 
una visión mucho más clara de todo", di
jo el enviado de la Comisión , Quien aña
dió Que "la Comisión está plenamente 
convencida de Que es posible conciliar 
los tres elementos del desarrollo sosteni
ble, el económico, el social y el medioam
biental". "Nos comprometemos a trabajar 
con el Ministerio de Medio Ambiente pa
ra tratar de encontrar una solución al pro
blema en la mayor brevedad posible". 

Femando Lamata y David G. Lawrence 

Por su parte, el director general de 
Medio Ambiente del ministerio español, 
Jaime Alejandre, dijo Que el aeropuerto 
despierta gran inquietud en la zona, co
mo lo prueba el hecho de Que el procedi
miento público Que se abrió para proce
der a la tercera declaración de impacto 

RESPALDO DE LA JUNTA 

El vicepresidente primero de Castilla
La Mancha, Fernando Lamata, afirmó 
en Ciudad Real que el Gobierno regio
nal se pone a disposición de la Unión 
Europea para ampliar y aclarar toda la 
información necesaria relativa a la 
Declaración de Impacto Ambiental 
del aeropuerto de Ciudad Real y a la 
resolución de todas las dudas Que 
hayan · podido plantearse desde las 
instancias comunitarias hacia este 
proyecto. Por su parte, el consejero 
delegado de la sociedad promotora 
del aeropuerto, José Cano, manifestó 
Que con esta visita de los técnicos 
europeos, "se ha dado un paso de gi
gante en el desbloqueo de las obras 
del aeropuerto". 

ambiental, ha recibido 1.720 alegaciones. 
Añadió Que, tras las reuniones, se ha 

decidido pedir dos informes, uno a la 
Universidad de Castilla-La Mancha y otro 
al Museo de Ciencias Naturales. 

Estudios de Gestión Aeronáutica en Puertollano 
Junta de Comunidades, Diputación 
Provincial y Ayuntamiento de Puer
tollano han constituido la Fundación 
Universitaria de Puertollano para 
afianzar las enseñanzas universita
rias en este municipio, como el títu
lo propio de Gestión Aeronáutica y 
Aeroportuaria, como titulación su-

perior Que se desarrollará en cuatro Momento de la constitución oficial de la Fundación. 
años académicos. 

Nemesio de Lara, Que ostenta la pre- Puertollano, resaltó Que a partir de ahora 
sidencia de la Fundación Universitaria de se atisba un futuro interesante para el 

desarrollo universitario de esta 
ciudad, Que se afianzarán con la 
existencia del Aeropuerto de Ciu
dad Real. El consejero de Educa
ción, José Valverde, destacó Que 
para este título de Gestión Aero
náutica y Aeroportuaria, existe ya 
una partida de 300.000 euros. La 
docencia será impartida por pro-
fesores de la UCLM y por docen

tes Que sean profesionales con experien
cia en el sector. 
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